
最新村团支书述职报告(精选5篇)
随着个人素质的提升，报告使用的频率越来越高，我们在写
报告的时候要注意逻辑的合理性。掌握报告的写作技巧和方
法对于个人和组织来说都是至关重要的。下面是我给大家整
理的报告范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有
所帮助。

村团支书述职报告篇一

担任团支书以来，收获真的很多。这一年，思索了很多，我
的生活过得很充实，认识了很多人，我敢肯定的是，我没有
像一些同学那样感到空虚，跟团支书的工作是分不开的。很
感谢老师和同学们给了我这个很好的机会，很好的平台，让
我的大学有了一个很好的开始。经过一年的努力，我们班在
各方面都取得了较大的收获，在班委的精心负责和精诚合作
下，基本上完成了该完成的工作。也就是说，我们的生活、
学习、工作等都有了一个雏形，这是一个很重要的基础，但
是并不是说已经定型定格了，以后的发展还是靠大家的不懈
努力!谢谢大家对班委的支持!

现在，我想从思想开始，对以下几个方面的具体工作进行总
结，希望和大家一起发扬成就，弥补不足，更好地提高我团
支部的工作水平：

一、思想方面

这一年我们班增加了25名入党积极分子，相信大家也提高了
对党的了解，并对自己的潜力进行了初步发掘。我也有幸成
为入党积极分子，感触也非常的深。大家写入党申请书，并
不是为了入党而写，而是在这个过程中去发现自己的不足，
去获得更多的渠道，向更多的人学到更多的东西。有些人缺
乏的正是最开始迈出的那一小步，以至于往后都没有热情去



面对更多充满精彩或者挑战的生活。所以，我有个小小希望，
就是我们能够在充满幻想的同时更加成熟地去处理个人和集
体中存在的问题，把目光放远一点，把心态放好，而不是迷
迷糊糊走过大学5年。

二、文体活动方面

这一年我们班举行过的主要会议和活动有： 学习经验交流
会; 和07级9班、08级11班的联谊;主题班会”适应大学生
活”; 生日会;班级羽毛球赛; 团日活动“我为校庆添光
彩”; “迎五四”电子书制作及演说比赛; “三下乡”立项
与科研立项动员大会，还有平时交代事情，布置事务的班会。
每个人在这些活动中收获都不一样，这里就不一一讲述了。
不管成功还是失败，都是大家一起走过的，成长才是重要的。
希望在以后的几年中，所有同学有什么好的建议和想法都积
极地向班委提出来，以便更好的开展有意义，有趣味的活动，
丰富大家的生活。

三、学习方面

不管从平时的学习，还是从期末的成绩，都可以看得出我们
班的同学勤奋好学，而且很多同学都是很聪明的。在学习方
面，开始的时候我感觉自己跟不上，成绩也不理想，后来才
慢慢适应，向身边的同学学习，争取把时间尽量多的花在学
习上。这也是干部们的一门必修课吧。总之，时刻记住，学
习第一，最大最重的责任是学习。

四、生活方面

日常的生活就留给生活委员和女生委员讲述吧。我想说的还
是我们的为人处事方面，可能由于大家兴趣爱好和个性追求
不同，很多方面磨合不了，这是人与人相处中的一个障碍也
是一个很好的锻炼机会。换一个说法就是，正因为大家存在
各种各样的不同，来自不同的地区，有着不同生活方式和生



存理念，接受了不同的文化教育，我们的相识才有了价值和
意义。在你们身上，我学到了耐心，毅力和勤劳的奋斗，但
同时也看到了迷茫，空虚和脆弱。大学五年很快就会过去，
我们要争取在这期间，珍惜这些日子，至少要学会怎样去协
调学习、工作、生活之间的关系吧。我们要继续互相帮助，
互相学习，留下最少最少的遗憾。

我的述职到此为止，谢谢大家!

乡村团支书述职报告3

村团支书述职报告篇二

尊敬的各位同学、老师： 你们好!

在大四这一年中我担任了本班的团支书一职，工作虽然艰辛，
我却从中得到了最宝贵的经验、最珍贵的财富。现将学期工
作具体介绍如下：

政治学习是团委组织的非常受重视的团组织活动。政治理论
成熟是一个党员干部干好本职工作的前提条件。只有认真学
习贯彻执行党的路线、方针、政策，不断提高自己的政治理
论水平，才能保持政治上成熟，头脑上清醒，方向上正确。
在这一方面我对自己的要求也很严格。我除了认真学习马列
主义、毛泽东思想、邓小平理论、“三个代表”重要思想和
科学发展观外，还认真学习新时期我党的各项路线、方针、
政策以及法律法规，用正确的理论武装自己的头脑，指导工
作实践。做到思想上成熟、政治上同党委、政府保持高度一
致。经过党课的学习，我对党的认识提高了，同时我对加入
党组织的迫切情感也增强了。经过了层层审核，我光荣地加
入了中国共产党成为了一名预备党员。我在这一年的预备期
中努力学习，并在各方面起到表率作用。



在担任毕业班团支书期间，这段经历很艰辛但同时也很具有
挑战性。毕业班管理最大的问题就是班级人员很难到齐，大
家考研的考研，找工作的找工作，出国的忙出国，反正就是
很难开展班级活动。有些事情只能电话或短信联系，收集材
料也是要好几天才能够收齐。所以如何管理好毕业班，如何
更好地将学校老师信息更准确地传达给班级同学，就成为了
我们班委的首要任务。我得保证我的手机里有每个同学的正
确电话号码，了解每个同学的动态:是考研、工作、是出国还
是考公务员等，也得及时收集班级同学的就业情况，以便向
辅导员、老师等汇报。同时在老师召开的会议上完整正确地
记录相关信息，然后再确保无误地发送给同学，保持信息的
畅通。同时处理好班级各项事务，如素质测评及奖学金评定
等。另外要协助班长进行班级管理，配合其他班委的工作。

一年来的工作虽然很辛苦，但是特别的充实，它不仅仅让我
的生活丰富多彩，更让我整个人变得成熟起来，思维与视野
都宽阔了许多。在工作中，我也看到了自身的很多不足，例
如做事有点急躁，往往容易引起同学的不满，所以以后工作
中要学会淡定，加强自己的修养。同时也要与班委间明确职
责、互相协调配合。 认真贯彻落实上级下达的指令，以积极
的心态投入到工作中。

感谢老师、学长、同学对我工作的支持和帮助，我会继续尽
心尽力为同学服务，向着最高的目标迈进。

以上报告，请审阅。

村团支书述职报告2

村团支书述职报告篇三

担任团支书以来，收获真的很多。这一年，思索了很多，我



的生活过得很充实，认识了很多人，我敢肯定的是，我没有
像一些同学那样感到空虚，跟团支书的工作是分不开的。很
感谢老师和同学们给了我这个很好的机会，很好的平台，让
我的大学有了一个很好的开始。经过一年的努力，我们班在
各方面都取得了较大的收获，在班委的精心负责和精诚合作
下，基本上完成了该完成的工作。也就是说，我们的生活、
学习、工作等都有了一个雏形，这是一个很重要的基础，但
是并不是说已经定型定格了，以后的发展还是靠大家的不懈
努力!谢谢大家对班委的支持!

现在，我想从思想开始，对以下几个方面的具体工作进行总
结，希望和大家一起发扬成就，弥补不足，更好地提高我团
支部的工作水平：

一、思想方面

这一年我们班增加了25名入党积极分子，相信大家也提高了
对党的了解，并对自己的潜力进行了初步发掘。我也有幸成
为入党积极分子，感触也非常的深。大家写入党申请书，并
不是为了入党而写，而是在这个过程中去发现自己的不足，
去获得更多的渠道，向更多的人学到更多的东西。有些人缺
乏的正是最开始迈出的那一小步，以至于往后都没有热情去
面对更多充满精彩或者挑战的生活。所以，我有个小小希望，
就是我们能够在充满幻想的同时更加成熟地去处理个人和集
体中存在的问题，把目光放远一点，把心态放好，而不是迷
迷糊糊走过大学5年。

二、文体活动方面

这一年我们班举行过的主要会议和活动有： 学习经验交流
会; 和07级9班、08级11班的联谊;主题班会”适应大学生
活”; 生日会;班级羽毛球赛; 团日活动“我为校庆添光
彩”; “迎五四”电子书制作及演说比赛; “三下乡”立项
与科研立项动员大会，还有平时交代事情，布置事务的班会。



每个人在这些活动中收获都不一样，这里就不一一讲述了。
不管成功还是失败，都是大家一起走过的，成长才是重要的。
希望在以后的几年中，所有同学有什么好的建议和想法都积
极地向班委提出来，以便更好的开展有意义，有趣味的活动，
丰富大家的生活。

三、学习方面

不管从平时的学习，还是从期末的成绩，都可以看得出我们
班的同学勤奋好学，而且很多同学都是很聪明的。在学习方
面，开始的时候我感觉自己跟不上，成绩也不理想，后来才
慢慢适应，向身边的同学学习，争取把时间尽量多的花在学
习上。这也是干部们的一门必修课吧。总之，时刻记住，学
习第一，最大最重的责任是学习。

四、生活方面

日常的生活就留给生活委员和女生委员讲述吧。我想说的还
是我们的为人处事方面，可能由于大家兴趣爱好和个性追求
不同，很多方面磨合不了，这是人与人相处中的一个障碍也
是一个很好的锻炼机会。换一个说法就是，正因为大家存在
各种各样的不同，来自不同的地区，有着不同生活方式和生
存理念，接受了不同的文化教育，我们的相识才有了价值和
意义。在你们身上，我学到了耐心，毅力和勤劳的奋斗，但
同时也看到了迷茫，空虚和脆弱。大学五年很快就会过去，
我们要争取在这期间，珍惜这些日子，至少要学会怎样去协
调学习、工作、生活之间的关系吧。我们要继续互相帮助，
互相学习，留下最少最少的遗憾。

我的述职到此为止，谢谢大家!

农村团支书述职报告3



村团支书述职报告篇四

担任团支书以来，收获真的很多。这一年，思索了很多，我
的生活过得很充实，认识了很多人，我敢肯定的是，我没有
像一些同学那样感到空虚，跟团支书的工作是分不开的。很
感谢老师和同学们给了我这个很好的机会，很好的平台，让
我的大学有了一个很好的开始。经过一年的努力，我们班在
各方面都取得了较大的收获，在班委的精心负责和精诚合作
下，基本上完成了该完成的工作。也就是说，我们的生活、
学习、工作等都有了一个雏形，这是一个很重要的基础，但
是并不是说已经定型定格了，以后的发展还是靠大家的不懈
努力!谢谢大家对班委的支持!

现在，我想从思想开始，对以下几个方面的具体工作进行总
结，希望和大家一起发扬成就，弥补不足，更好地提高我团
支部的工作水平：

一、思想方面

这一年我们班增加了25名入党积极分子，相信大家也提高了
对党的了解，并对自己的潜力进行了初步发掘。我也有幸成
为入党积极分子，感触也非常的深。大家写入党申请书，并
不是为了入党而写，而是在这个过程中去发现自己的不足，
去获得更多的渠道，向更多的人学到更多的东西。有些人缺
乏的正是最开始迈出的那一小步，以至于往后都没有热情去
面对更多充满精彩或者挑战的生活。所以，我有个小小希望，
就是我们能够在充满幻想的同时更加成熟地去处理个人和集
体中存在的问题，把目光放远一点，把心态放好，而不是迷
迷糊糊走过大学5年。

二、文体活动方面

这一年我们班举行过的主要会议和活动有： 学习经验交流
会; 和07级9班、08级11班的联谊;主题班会”适应大学生



活”; 生日会;班级羽毛球赛; 团日活动“我为校庆添光
彩”; “迎五四”电子书制作及演说比赛; “三下乡”立项
与科研立项动员大会，还有平时交代事情，布置事务的班会。
每个人在这些活动中收获都不一样，这里就不一一讲述了。
不管成功还是失败，都是大家一起走过的，成长才是重要的。
希望在以后的几年中，所有同学有什么好的建议和想法都积
极地向班委提出来，以便更好的开展有意义，有趣味的活动，
丰富大家的生活。

三、学习方面

不管从平时的学习，还是从期末的成绩，都可以看得出我们
班的同学勤奋好学，而且很多同学都是很聪明的。在学习方
面，开始的时候我感觉自己跟不上，成绩也不理想，后来才
慢慢适应，向身边的同学学习，争取把时间尽量多的花在学
习上。这也是干部们的一门必修课吧。总之，时刻记住，学
习第一，最大最重的责任是学习。

四、生活方面

日常的生活就留给生活委员和女生委员讲述吧。我想说的还
是我们的为人处事方面，可能由于大家兴趣爱好和个性追求
不同，很多方面磨合不了，这是人与人相处中的一个障碍也
是一个很好的锻炼机会。换一个说法就是，正因为大家存在
各种各样的不同，来自不同的地区，有着不同生活方式和生
存理念，接受了不同的文化教育，我们的相识才有了价值和
意义。在你们身上，我学到了耐心，毅力和勤劳的奋斗，但
同时也看到了迷茫，空虚和脆弱。大学五年很快就会过去，
我们要争取在这期间，珍惜这些日子，至少要学会怎样去协
调学习、工作、生活之间的关系吧。我们要继续互相帮助，
互相学习，留下最少最少的遗憾。

我的述职到此为止，谢谢大家!
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村团支书述职报告篇五

尊敬的各位同学、老师： 你们好!

在大四这一年中我担任了本班的团支书一职，工作虽然艰辛，
我却从中得到了最宝贵的经验、最珍贵的财富。现将学期工
作具体介绍如下：

政治学习是团委组织的非常受重视的团组织活动。政治理论
成熟是一个党员干部干好本职工作的前提条件。只有认真学
习贯彻执行党的路线、方针、政策，不断提高自己的政治理
论水平，才能保持政治上成熟，头脑上清醒，方向上正确。
在这一方面我对自己的要求也很严格。我除了认真学习马列
主义、毛泽东思想、邓小平理论、“三个代表”重要思想和
科学发展观外，还认真学习新时期我党的各项路线、方针、
政策以及法律法规，用正确的理论武装自己的头脑，指导工
作实践。做到思想上成熟、政治上同党委、政府保持高度一
致。经过党课的学习，我对党的认识提高了，同时我对加入
党组织的迫切情感也增强了。经过了层层审核，我光荣地加
入了中国共产党成为了一名预备党员。我在这一年的预备期
中努力学习，并在各方面起到表率作用。

在担任毕业班团支书期间，这段经历很艰辛但同时也很具有
挑战性。毕业班管理最大的问题就是班级人员很难到齐，大
家考研的考研，找工作的找工作，出国的忙出国，反正就是
很难开展班级活动。有些事情只能电话或短信联系，收集材
料也是要好几天才能够收齐。所以如何管理好毕业班，如何
更好地将学校老师信息更准确地传达给班级同学，就成为了
我们班委的首要任务。我得保证我的手机里有每个同学的正
确电话号码，了解每个同学的动态:是考研、工作、是出国还
是考公务员等，也得及时收集班级同学的就业情况，以便向



辅导员、老师等汇报。同时在老师召开的会议上完整正确地
记录相关信息，然后再确保无误地发送给同学，保持信息的
畅通。同时处理好班级各项事务，如素质测评及奖学金评定
等。另外要协助班长进行班级管理，配合其他班委的工作。

一年来的工作虽然很辛苦，但是特别的充实，它不仅仅让我
的生活丰富多彩，更让我整个人变得成熟起来，思维与视野
都宽阔了许多。在工作中，我也看到了自身的很多不足，例
如做事有点急躁，往往容易引起同学的不满，所以以后工作
中要学会淡定，加强自己的修养。同时也要与班委间明确职
责、互相协调配合。 认真贯彻落实上级下达的指令，以积极
的心态投入到工作中。

感谢老师、学长、同学对我工作的支持和帮助，我会继续尽
心尽力为同学服务，向着最高的目标迈进。

以上报告，请审阅。

乡村团支书述职报告2


